Une soirée dédiée au jazz et au chant choral

Il a fallu ajouter quelques rangs de chaises dans la salle de la Blache le samedi 14 avril, juste avant le concert proposé par le festival Ligne d'Arts, tant les spectateurs amateurs de chant choral et de jazz étaient venus nombreux. L'ensemble vocal féminin Les Bouches rouges a enchanté le public par l'interprétation a cappella de standards de la musique. Aux 10 choristes se sont mêlés les musiciens d'Epistrophy pour trois morceaux de belle facture. La soirée s'est achevée par un moment de jazz où chaque interprète, à tour de rôle, s'en est allé dans des solos endiablés, avec la complicité des autres musiciens.

